

Proyecto Reparación

Llenos de alegría inauguramos el proyecto reparación del Centro de Alcance y Kinder Colonia Estados Unidos.

La inversión ascendió a los L 919,000 lempiras, ejecutados por la Dirección de Infraestructura Mayor (DIM) adherido al Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) a través de la donación de fondos de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

Este proyecto beneficiará a 20 mil 498 habitantes de la zona y alrededores, mediante la creación de los espacios necesarios para una sana convivencia social, con miras a reducir significativamente los índices de violencia en estos sectores de la capital.



Inauguración CDA Colonia Estados Unidos FHIS Y USAID Construyendo Sueños.

